

UN JURADO EXCEPCIONAL E INDEPENDIENTE



Los premios al Buen Gobierno y al Fomento de la Cultura Económica y Financiera son una iniciativa de *Mi Cartera de INVERSIÓN*, pero sus ganadores los decide un jurado excepcional, presidido por Antonio Garrigues Walker, presidente de la Fundación Ortega y Gasset. Sus miembros son, de izquierda a derecha en la foto, Claudio Boada, presidente del Círculo de Empresarios; José Luis García Delgado, de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas; Felipe Oriol, presidente de la Fundación Empresa y Sociedad; Ángel Boixadós, presidente de la Asociación de Periodistas de Información Económica, y Rafael Rubio, director de *Mi Cartera de INVERSIÓN*, secretario del jurado, sin voto. También es miembro del jurado Javier Gómez-Navarro, presidente del Consejo Superior de Cámaras de Comercio.

LOS PREMIOS DE "MI CARTERA DE INVERSIÓN"

Desde hace quince años, este semanario concede sus Premios al Fomento de la Cultura Económica y Financiera. A partir del 2003, a ellos se unieron los Premios al Buen Gobierno Corporativo. Y en la presente edición, este galardón se concede no sólo a una empresa cotizada, sino también a una no cotizada. Desde 2005, PricewaterhouseCoopers actúa como secretario técnico (véase su informe en página 68) del jurado independiente que decide los nombres de las personalidades y las compañías ganadoras.

PREMIO AL FOMENTO DE LA CULTURA ECONÓMICA Y FINANCIERA

Emilio Ontiveros

Pág. 62

PREMIO AL BUEN GOBIERNO CORPORATIVO EN COMPAÑÍA COTIZADA

Telefónica

Pág. 64

PREMIO AL BUEN GOBIERNO CORPORATIVO EN COMPAÑÍA NO COTIZADA

MRW

Pág. 66

EN MEMORIA DE ENRIQUE ALDAMA

Enrique Aldama ha sido, sin duda, una de las personalidades que más ha contribuido a la modernización de la empresa española. Fue el presidente del grupo de expertos que elaboró el Código para el Buen Gobierno que ha inspirado los textos posteriores con los que nuestro país se ha puesto a la vanguardia en esta materia.

Enrique Aldama, que presidió en los últimos años el Jurado de nuestros premios, merece el reconocimiento y homenaje de la empresa española, de la clase política que le confió una dura tarea, de los inversores y de quienes estamos empeñados en lograr unos mercados más transparentes y modernos. Su recuerdo tendrá un lugar destacado en la entrega de los premios de esta edición.



EMILIO ONTIVEROS

Catedrático de Economía de la Empresa y presidente de AFI (Analistas Financieros Internacionales), Ontiveros desarrolla una amplia actividad de fomento de la cultura económica desde la universidad, sus libros, su frecuente participación en los medios de comunicación y la propia empresa que creó hace ahora veinte años con otros dos economistas.



Enrique Fuentes Quintana

Investigador, pero también responsable de grandes reformas en distintos gobiernos. Falleció en junio de 2007.



Julio Alcaide

Durante más de medio siglo de labor profesional, Alcaide fue el auténtico creador e impulsor de las estadísticas económicas en España.



Blas Calzada

Tras una intensa labor divulgadora, desde el Servicio de Estudios de la Bolsa de Madrid, fue presidente de la CNMV hasta octubre de 2004.



Rafael Termes

El expresidente de la Asociación Española de Banca, fallecido en agosto de 2005, fue premiado por su dilatada trayectoria divulgativa.



Luis Ángel Rojo

Desde el que fuera su cargo de gobernador del Banco de España, fue un impulsor del ordenamiento y la estabilidad del sector financiero español.



José Ángel Sánchez Asiaín

Protagonista en la renovación y modernización de la banca española, en unos años que marcarían el futuro del sector.



César Albiñana García-Quintana

Catedrático de Sistema Fiscal, César Albiñana, fallecido en marzo de 2007, fue un prestigioso especialista en fiscalidad.



José Luis García Delgado

Catedrático de Economía Aplicada, miembro de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas y gran divulgador.



Antonio Argandoña

Gran divulgador, el profesor Argandoña ha analizado en los medios las implicaciones económicas de todos los fenómenos sociales.



J. Manuel González Páramo

Consejero del Banco Central Europeo, desarrolló también, como catedrático, una amplia labor docente.



Manuel Lagares

Doctor en Ciencias Económicas y Catedrático de Hacienda Pública, de papel determinante en varias e importantes reformas tributarias.



Juan Velarde

Toda una vida volcada en la investigación económica desde la Universidad, así como en su extensa divulgación en los medios informativos.



José Barea

Con sesenta años de su vida al servicio de la Administración, los presupuestos han sido el principal ámbito de trabajo de José Barea.



Eugenio Domingo Solans

Como consejero del Banco Central Europeo, fue uno de los impulsores de la política monetaria de la eurozona.